



LA BIBLIOTECA DIGITAL BANESCO VA A LOS COLEGIOS DE FE Y ALEGRÍA

La institución bancaria dona a la organización 24 equipos de computación, cargados con todos los libros de la Biblioteca Digital Banesco, para beneficio del estudiantado de 12 escuelas del Distrito Capital y La Guaira.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- entrega a más de 1.300 estudiantes de las escuelas de Fe y Alegría, 24 equipos de computación cargados con los 41 libros de la Biblioteca Digital Banesco.

Son 12 las escuelas del Distrito Capital y La Guaira que, además de computadoras, reciben 24 mesas y 48 sillas. Las mismas están ubicadas, específicamente, en Altavista, Antímano, Artigas, Coche, El Junquito, La Vega, Las Acacias, Propatria, 23 de Enero y Caraballeda.

El convenio de donación fue suscrito el pasado 29 de octubre en Ciudad Banesco, por el presidente de Fe y Alegría, Charles Lázzeri, y el presidente ejecutivo de la institución financiera, José Grasso Vecchio.

Para Banesco, los contenidos que contribuyan a conocer el país y los momentos que marcan su historia, son elementos que deben ser parte de la formación. “Estamos convencidos que apoyar una educación de calidad en las zonas más vulnerables y fortalecer la formación de seres humanos íntegros, además de apoyar la capacitación de los adultos para el trabajo, son las mejores maneras de trabajar por Venezuela”, enfatizó Grasso Vecchio.

“Para mí es un motivo especial poder agradecer la entrega de esta riqueza cultural que ha logrado ir desarrollando Banesco, además del vehículo de enseñanza que hoy en día es fundamental como son las computadoras. Esta donación es un nuevo grano de arena en el reto de construir la nueva pedagogía que necesita la Venezuela del siglo XXI”, comentó Charles Lázzeri, presidente de Fe y Alegría.

Para William León, director de Fe y Alegría en la zona Caracas - La Guaira, este donativo se convierte para las escuelas en una fuente de investigación, memoria histórica y de conocimiento de las raíces del venezolano. Además de ser un recurso pedagógico para la lectura y la comprensión, aseguró.

Como parte de su Política de Responsabilidad Social y Sostenibilidad, la institución financiera aporta desde 2008 al Fondo Editorial Banesco y desde 2017 mantiene en constante crecimiento la Biblioteca Digital Banesco, que hasta la fecha, ofrece 41 libros agrupados en 6 colecciones: Periodismo, Los Rostros del Futuro, Patrimonio, Gente que

Hace Escuela, El País y su Gente y Palabras para Venezuela. Todos los títulos están disponibles para su descarga gratuita en www.banesco.com a través del siguiente [enlace](#).

La alianza de Banesco Banco Universal y Fe y Alegría alcanza ya los 19 años. La institución financiera ha estado involucrada de manera sostenida en el desarrollo de los más importantes proyectos de la organización que trabaja por la educación de calidad en sectores populares. El compromiso, de casi dos décadas, ha supuesto donativos anuales y para fines específicos, patrocinios de eventos, y mejoramiento de la capacidad instalada.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.

